

Erlau zeigt gutes Mannschaftsergebnis!

Im Heimspiel konnten die Erlauer die Bahnen am Schützenplatz voll ausspielen. Bei Ergebnissen zwischen 524 und 556 Kegel wurde es ein verdienter Sieg. Aber auch die Gäste aus Crossen spielten mit 3163 Punkten ein solides Ergebnis. Sie stellten mit Sebastian Pappai 569 und Tilo Kührt 560 auch die Tagesbestleistungen. Für den Gastgeber war es Johannes Krebs bei 556 Zählern. So bleibt der Kampf um den Staffelsieg zwischen beiden Teams spannend.

Im 2. Spiel zwischen Frankenberg und Hainichen II wird deutlich, wie schwer sich die Bahnen in Frankenberg spielen lassen. Die Ergebnisse zwischen 418 und 518 zeigen dies deutlich auf. So konnten die Gäste mit einem knappen Sieg von 38 Punkten die Heimreise antreten. Mit einem Bahnrekord von 518 !!!! Kegel hatte Dierk Großer den Hauptanteil am Erfolg. Ebenfalls mit Bahnrekord bei den Seniorinnen C von 474 Holz durch Roswitha Thomaschk wurde der Sieg der Gäste gefestigt. Bei den Gastgebern kegelte Torsten Eißler mit 508 Holz das Beste.